

09-ene-11

Islas Shetland del Sur

Archipiélago situado a unos 120 km. al norte de la península antártica; separado de ésta por el estrecho de Bransfield. Se llega a sus islas atravesando el mar de Hoces desde el cabo de Hornos. Sus principales islas son: Rey Jorge o 25 de mayo, Livingston, Media Luna, Nelson, Greenwich, Low, Snow, Robert y Smith, así como tres volcanes emergidos: Bridgeman, Decepción y Pingüino.

El 19 de febrero de 1819 el inglés William Smith, a bordo del navío Williams, las bautizó en primer lugar como New South Britain, aunque después se les cambió el nombre por estar situadas en una latitud similar, pero al sur, que las islas Shetland de Escocia. Otros dicen que Smith las nombró así por estar las Shetland próximas a su pueblo natal; esta última versión es menos probable puesto que Smith había nacido en Blyth, condado de Northumberland que no se encuentra en Escocia sino en Inglaterra,

En este archipiélago, por su interés científico, benignidad relativa del clima y su proximidad a tierras habitadas es donde se encuentra la mayor concentración de bases de la Antártida, entre ellas las dos españolas.

Se adjuntan dos imágenes de los dos archipiélagos que llevan el nombre de Shetland.

